

2021年（令和3年）6月11日

保護者の皆様

部活動・体操服での登下校について （お知らせとお願い）

福山市立加茂中学校
校長 伊田 典子

紫陽花の花の色が美しい季節となりました。日頃より保護者の皆様には、本校の教育活動にご支援ご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、春季総合体育大会もあと男子ソフトテニスと陸上の試合を残すばかりとなりました。「緊急事態宣言」が、6月20日（日）まで延長にはなっていますが、春季総体が終了した6月14日（月）からは、新型コロナウイルスの感染拡大防止に加え、熱中症防止の対策を講じながら、部活動に入部している全生徒の参加を実施していきます。

なお本校では、制服を着用しての登下校を原則としていますが、6月14日（月）～7月30日（金）は、登下校や学校生活において熱中症の予防として、体操服を着用してもよいこととします。

- （1）体操服を着用する場合は、学校指定の体操服を着用します。（ハーフパンツも可）
- （2）登校時から下校時まで制服を着用しない場合は、制服を持ってくる必要はありません。
- （3）学校行事等で制服が必要な場合は事前に連絡します。
- （4）登下校や体育の授業等で汗をかいて衛生面で気になる場合は、着替え用の体操服を準備してください。
- （5）もちろん制服で登下校し、学校で体操服に着替えることも、今まで通り制服での登下校や学校生活を過ごしてもいいです。体調や自分に合った服装を選んでください。

どうぞご理解をいただき、ご協力をお願いいたします。

行事・活動の変更のお知らせ

- ・体育における水泳指導は、今年度行いません。
- ・学区民運動会・サマーフェスティバルは、中止です。
- ・8月に予定しています三者懇談は、7月下旬から始まる校舎改修工事のため、加茂小学校に場所を変更して8月3日（火）～5日（木）に行います。詳しいことは後日連絡します。